

Letzte Mittwochstour 2016

Die Tour am Mittwoch, dem 7. September, führte schozachabwärts über Horkheim nach Heilbronn. An den Aufbauarbeiten für das „Heilbronner Weindorf“ vorbei, radelte die Gruppe durch Heilbronn an den Fuß des Wartberg. Hier ging es „ordentlich“ bergauf – allerdings die einzige nennenswerte Steigung – zum „Galgen“. Zum Lohn bot sich ein 270-Grad-Rundblick auf Stromberg, Heuchelberg und das Neckartal abwärts zum Odenwald. Die Weiterfahrt führte durch den schattigen Heilbronner Stadtwald und die Waldheide. Recht erholsam war die Abfahrt nach Ober- und Untergruppenbach. Auch an Gruppenbach und Schozach entlang ließ es sich locker radeln. Beim „Schozacher Bahnhöfle“ kehrte die Gruppe in den Biergarten ein. Das Weizenbier hat hier ordentlich gezischt und das Vesper toll geschmeckt.



Einkehr im "Schozacher Bahnhöfle"

Von hier aus waren es nur noch 10 Minuten nach Talheim zum Ausgangspunkt zurück.